



AKADEMIE DER WISSENSCHAFTEN  
ZU GÖTTINGEN

**Göttingen, den 14. September 2015**

**Die Stadt als Lebensraum der Gesellschaft**

**11. Göttinger Akademiewoche vom 21. bis 24. September**

*Göttingen.* Stadtluft macht heute sicher nicht freier als die Luft auf dem Lande, und doch zieht es immer mehr Menschen in Ballungsgebiete. Die Fragen rund um die Gestaltung des künftigen Lebensortes Nummer eins sind ebenso vielfältig wie komplex. Lässt sich das Wachstum von Städten überhaupt planen? Was sollen wir bauen? Wie kann Wohnraum bezahlbar bleiben? Welche Herausforderungen kommen auf uns zu infolge der hohen Siedlungsdichte? Was braucht eine ökologische Stadt? Wie sichern wir den sozialen Frieden?

In der 11. Göttinger Akademiewoche „Die Stadt als Lebensraum der Gesellschaft“ vom 21. bis zum 24. September im Alten Rathaus werden namhafte Wissenschaftler Erkenntnisse vermitteln, die bei der Gestaltung unserer Stadt von morgen hilfreich sein können. Sie werden neue Möglichkeiten, aber auch Hindernisse beim Städtebau und in der Planung aufzeigen, die Situation in heutigen Mega-Städten anderer Erdteile schildern und auf die wirtschaftliche und politische Rolle der Zukunftsstadt zu sprechen kommen. Außerdem werden Überlegungen zur Begrünung der Stadt von morgen angestellt und in der Literatur nach Stadtansichten gesucht, die uns vielleicht bei der Suche nach neuen Ideen inspirieren.

Nach jedem Vortrag können die Bürgerinnen und Bürger mit den Experten diskutieren. Die Veranstaltungsreihe hat die Akademie der Wissenschaften zu Göttingen erstmals gemeinsam mit der Braunschweigischen Wissenschaftlichen Gesellschaft konzipiert. Kooperationspartner ist die Stadt Göttingen.

Die Veranstaltungsreihe ist ein Beitrag der Göttinger Akademie zum Wissenschaftsjahr 2015 – Zukunftsstadt und wird vom Bundesministerium für Bildung und Forschung gefördert.

*Weitere Informationen zur Akademiewoche finden Sie unter [www.adw-goe.de](http://www.adw-goe.de) und im Flyer (Anlage).*